



安全で楽しい夏休みを！

子供たちが楽しみに待っていた夏休みが始まります！ぜひ充実した夏休みにしてください。宿題だけでなく、興味のあることについて調べたり、挑戦したりしてみたいです。

また、安全面については十分に家族で話し合い、ルールを決めてほしいと思います。夏休み前集会でも話をしましたが、子供の交通事故や水難事故等が増えています。事故に遭わないように十分注意をお願いします。

夏休み明けの最初の登校は、8月30日(金)になります。元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。是非、安全で楽しい夏休みにしてください。よろしくをお願いします。

授業参観・教育講演会・PTA学年部会

7月3日(水)に、今年度2回目の授業参観と学年部会を行いました。授業参観後には、PTA文化部主催の教育講演会が実施されました。

教育講演会では、子育て心理学上級インストラクターの佐藤陽子先生をお招きし、「子どもの自己肯定感を高める親の働きかけ」と題してご講演をいただきました。自己肯定感を高める関わり方が具体的で分かりやすかったので、帰宅したら早速子供にやってみたいと思うようなお話でした。

教育講演会終了後は、PTA学年部会を行いました。各学年に分かれ、4月から現在までの学習や生活の様子について報告しました。また、夏休みの過ごし方・宿題等や今後の行事予定についてお話ししました。

保護者の皆様には、お忙しい中ご参加いただきまして、ありがとうございました。



大切な学校行事

避難所開設訓練

6月21日(金)に、4年生を対象とした避難所開設の訓練を実施しました。役場の職員の方から避難所体験の趣旨説明を聞き、その後、体育館で避難所の体験をしました。体験活動の際には、日産自動車の方も来校し、給電等の説明をしていただきました。また、石田地区の防災連合会の皆様もいらしてくださいました。

必要な防災グッズについてグループで話し合ったり、避難時の行動や資機材について話を聞いたりして、4年生にとって大変有意義な体験となりました。



文化体験教室（6年生）



7月9日(火)に町の文化体験教室として、6年生が茶道体験学習を行いました。季節のお菓子を食べ、自分でお茶を点でて味わってみました。また、立ち方・座り方・歩き方や所作の美しさと茶道の歴史についても教えていただきました。



7月12日(金)には華道教室が行われ、同じく6年生が体験しました。初めての児童が多かったようで始めは緊張していましたが、慣れてくると個性を大切に生けることができていました。お花を生けていると心が落ち着きました、という感想をもった児童もいました。

どちらも素晴らしい日本文化に触れることができ、貴重な体験となりました。先生方ありがとうございました。

業間読み聞かせ

7月16日(火)に、業間読み聞かせを行いました。今回は、図書ボランティアの方と一緒に教員も読み聞かせを行いました。



毎週火曜日は、朝の読書の時間に図書

ボランティアの皆様に、下学年を中心に読み聞かせをしていただいています。また、夏休みに向けて、一人6冊本を借りました。夏休みもたくさんの本に触れてほしいと思います。

第2回 学校運営協議会について

7月5日(金)に、学校運営協議会を行いました。まず、児童の休み時間や授業の様子を参観していただき、その後、情報交換をさせていただきました。委員の皆様からは、授業参観の感想や地域行事など様々な活動についてのお話をいただき、情報交換を行うことができました。委員の皆様には、今回も大変お世話になりました。今後とも、どうぞよろしく願いいたします。



お知らせとお願い

※本校の電話番号 0285-56-2431

夏休み中、緊急で連絡したいことが生じた場合には学校まで電話連絡をお願いします。

※平日の8時から16時35分までとさせていただきます。

※なお、8月13日(火)～16日(金)は、町内一斉の学校閉庁日になりますので職員は出勤していません。どうぞよろしく願いいたします。